

Handwerkskunst der Region präsentiert

Die Werbegemeinschaft lud zum zweitägigen Adventmarkt ins Neumarkter Rathaus.

NEUMARKT. Die Werbegemeinschaft Neumarkt unter Obmann Christoph Buchegger hielt zum zweiten Mal einen zweitägigen Adventmarkt im schönen Ambiente des Gemeindezentrums Neumarkt ab.

Federführende Organisatorin war wieder Elke Marold.

Adventmärkte im kleineren Rahmen gab es schon seit 2005. Im heurigen Jahr haben sich bereits 20 Aussteller daran beteiligt, die ansprechenden Räumlichkeiten genutzt und darin die Vielfalt an edlem



Dieses Quartett spielte weihnachtliche Weisen.

Kunsth Handwerk ausgestellt. Vor Ort ausgedenkt haben das Rote Kreuz, der Kiwanis-Club-Murau und der Musikverein Neumarkt.

Vorweihnachtliche Stimmung vermittelten auch Musik und Gesang, dargeboten durch das Quartett des Musikvereins Neumarkt, den MGV „Höhen-



Handwerkskunst wurde beim Marktadvent ausgestellt. Perchthaler

klang“ Mariahof, die Kinder von WIKI und Markus Neumann auf der Ziehharmonika. Der Duft von feiner Kulinarik, welche in den hübschen Holzhäuschen ausgegeben wurde, zauberte ein vorweihnachtliches Ambiente - obwohl die weiße Pracht fehlte.

Irene Perchthaler